
 
 
 

ATA 021/2015 
 
No dia onze do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, na 
sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 
Amarildo Francescon, Jair Campagnolo e Dilamar Ferreira 
Borges, representantes do Poder Legislativo Municipal, em 
sessão ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce 
Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os 
trabalhos, convidando a todos os vereadores para prestarem uma 
homenagem à família do produtor Sr. Álvaro Bombonatto, em 
razão de sua participação de destaque com grande desempenho, e 
pela conquista dos prêmios da Raça Gir Leiteiro, na Expointer 
2015, fato este que proporciona uma grande honra e é também 
motivo de muito orgulho ao povo novalvoradense. Após os 
cumprimentos, congratulações e o devido reconhecimento dos 
vereadores ao Sr. Álvaro Bombonatto e Família, o homenageado 
da noite foi convidado pela Presidente a ocupar o espaço da 
tribuna para manifestar as suas impressões referentes a sua 
participação na Expointer 2015 e os seus anseios e objetivos com 
relação ao futuro da criação de gado da raça Gir Leiteiro no 
município. Dando sequencia à sessão, a Presidente passou a 
palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador Leandro 
Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. Em 
seguida, o secretário executivo da Câmara Municipal de 
Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 
020/2015 – relativa a sessão ordinária do dia vinte e nove de 



outubro  de  dois  mil  e  quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à 
discussão, votada e aprovada por unanimidade.  Em seguida, foi 
realizada a leitura da Pauta 020/2015 a ser seguida na sessão. 
Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 
com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 055/2015 – Abre créditos 
suplementares por redução de dotação orçamentária. Projeto de 
Lei nº 056/2015 – Autoriza a empresa A. F. Turela – ME efetuar 
obras de ampliação no imóvel cedido para uso através da Lei 
Municipal nº 1515/2014, de 23 de dezembro de 2014. Projeto de 
Lei nº 057/2015 – Abre crédito suplementar por redução de 
dotações orçamentárias. Matéria em segunda discussão: 
Indicação 012/2015 – Que o Poder Executivo, através de sua 
secretaria competente, analise a possibilidade de enviar Projeto de 
Lei de auxílio financeiro de R$ 6.000,00 (seis mil reais) para 
custear despesas do CTG da localidade de São Francisco – Linha 
Borelli. Matéria  em  primeira  discussão: Não tem. Indicações: 
Não tem.  Demais  proposições: Não tem. Dando seqüência aos 
trabalhos, a Presidente da Câmara colocou em  discussão e em 
votação a  pauta  020/2015, com os pedidos de urgência especial 
feito aos Projeto de Lei nº 055/2015, Projeto de Lei nº 
056/2015, Projeto de Lei nº 057/2015, sendo aprovada por 
unanimidade. Em seguida, a Presidente Dulce solicitou ao 
Secretário, Vereador Leandro, que fizesse a leitura do Projeto de 
Lei nº 055/2015  e também do seu Parecer 072/2015, emitido 
pelas comissões. Com o parecer favorável em discussão única, foi 
colocado em votação o Projeto de Lei 055/2015, sendo aprovado 
por unanimidade. Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 
056/2015  e também do seu Parecer 073/2015, emitido pelas 
comissões. Como no Parecer consta uma Emenda ao projeto 
criando outra redação ao art. 2°, foi colocada em discussão 
isoladamente a Emenda. Colocada em votação a Emenda 
apresentada pelas comissões ao Projeto de Lei nº 056/2015, 
sendo aprovada por unanimidade. Colocado em votação o Parecer 



das comissões com a Emenda, sendo aprovado também por 
unanimidade. Com a Emenda aprovada e o Parecer favorável , foi 
colocado em votação o Projeto de Lei nº 056/2015, sendo o 
mesmo aprovado por unanimidade. Solicitada a leitura do Projeto 
de Lei nº 057/2015  e também do seu Parecer 074/2015, emitido 
pelas comissões. Com o parecer favorável em discussão única, foi 
colocado em votação o Projeto de Lei 057/2015, sendo aprovado 
por unanimidade. Em segunda discussão, foi solicitada a leitura 
da Indicação nº 012/2015, do vereador Antônio Muniz do 
Amarante, e também do seu Parecer 071/2015, emitido pelas 
comissões. Colocado em votação o Parecer 071/2015 emitido 
pelas comissões, foi aprovado por unanimidade. Com o parecer, 
pediu-se que sejam juntados documentos à Indicação, sendo 
suspensa a sua tramitação pelo prazo de 20 dias, devendo a 
mesma ser mantida na Secretaria com o envio ao Sr. Prefeito com 
ou sem os documentos, devidamente acompanhada do parecer 
como de costume. Logo depois, um dos posteiros do CTG da 
Linha São Francisco foi convidado a utilizar a Tribuna, para se 
pronunciar a respeito deste pedido de auxílio financeiro. Após os 
esclarecimentos, o Vereador Amarildo se pronunciou, sendo 
favorável ao auxílio financeiro ao CTG. Não havendo mais 
matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo 
que a Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela 
quisesse fazer uso. O Vereador Dilamar cumprimentou a todos e 
parabenizou os trabalhos do vereador Antônio Muniz do 
Amarante pela ocasião da sua passagem como vereador suplente 
da Câmara e também ao Sr. Álvaro Bombonatto e família pelo 
belo trabalho desenvolvido em prol do município de Nova 
Alvorada. O Vereador Leandro deu as boas-vindas ao Vereador 
Dilamar e parabenizou à Comunidade de Linha Marmeleiro pela 
festa realizada. Da mesma forma, cumprimentou aos laçadores do 
piquete de São Francisco e destacou da importância de um Parque 
de Eventos e Rodeios para o município de Nova Alvorada. 
Parabenizou a Presidente da Câmara pela passagem de seu 



aniversário e agradeceu pelo excelente atendimento no domingo, 
realizado pelo Hospital Municipal, sendo muito bem recebido 
pelas atendentes e os médicos de plantão. A Presidente finalizou, 
avisando aos representantes do CTG, sobre a documentação 
faltante e que é exigida, para que se possa dar continuidade e 
conclusão às obras reivindicadas. Agradeceu a todos os presentes 
na sessão da Câmara e convidou para que todos prestigiassem ao 
evento de sexta-feira a ser realizado na Casa de Cultura Nayr 
Menegon. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, 
convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão 
ordinária, a ser realizada no próximo dia 26 de novembro de 
2015, quinta-feira, neste mesmo local, com início às dezenove 
horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão.  
 
  Dulce Bettu Zanella   
  Vereadora Presidente  
         Eduardo Fernandes –  
             Aux.Leg. 


